



United to end sexual abuse,
assault, and harassment

2101 N Front Street
Governor's Plaza North, Building #2,
Harrisburg, PA 17110
717-728-9740
www.respecttogether.org



25 de abril de 2024

Contacto para los medios: Laura Palumbo
877-739-3895 ext. 128; media@respecttogether.org

Declaración de Respect Together sobre la anulación de la condena por violación de Harvey Weinstein por parte de la Corte de Apelaciones de Nueva York

En nombre de todos los sobrevivientes, lamentamos la decisión tomada hoy por la Corte de Apelaciones de Nueva York, la cual anuló por 4 a 3 la condena de Harvey Weinstein en 2020 por delitos sexuales graves.

Esta decisión refleja los enormes desafíos a los que se enfrentan las sobrevivientes a la hora de obtener justicia a través del sistema de justicia criminal. Asimismo, muestra lo difícil que resulta exigir que las personas que cometen abusos, agresiones y acoso sexuales rindan cuentas de sus actos. Esto es particularmente cierto cuando las personas que cometen abusos gozan de poder, con recursos sociales y económicos ilimitados a su disposición para influir en los sistemas disfuncionales y protegerse contra la impunidad.

No podemos permitir que el resultado de un solo caso se considere una medida del #MeToo y del movimiento contra el abuso, la agresión y el acoso sexuales. Por el contrario, subraya que todavía existen barreras a pesar del inmenso progreso de un movimiento que ha cambiado la percepción pública y ha empoderado a los sobrevivientes. #MeToo surgió de la falta de respuesta de nuestra sociedad a las necesidades y experiencias de las sobrevivientes, y el

movimiento seguirá teniendo fuerza y propósito hasta que la sanación y la justicia sean más accesibles para todas las sobrevivientes de abuso, agresión y acoso sexual.

La condena de Weinstein en este caso fue significativa porque es realmente raro que los casos de violación y agresión sexual lleguen a un resultado de condena. La anulación de esta condena nos recuerda que, aunque el sistema de justicia criminal es una opción importante para que algunas sobrevivientes busquen justicia y curación, no puede ser la única. Lamentablemente, esta decisión no es una sorpresa, ya que el sistema de justicia criminal falla repetidamente en contra de las sobrevivientes de abusos, agresiones y acoso sexuales en todas las etapas del proceso: la denuncia, el juicio y el procesamiento en todas las fases del proceso: denuncia, obtención de pruebas, investigación, acusación, enjuiciamiento, condena y apelación. Como dijo acertadamente la jueza disidente Madeline Singas, " esta Corte [la Corte de Apelaciones de Nueva York] continúa frustrando los constantes avances por los que las sobrevivientes de violencia sexual han luchado en nuestro sistema de justicia criminal."

La decisión de anular la condena de Weinstein se tomó en los últimos días del Mes de Concienciación sobre la Agresión Sexual (SAAM, por sus siglas en inglés), una campaña nacional para educar y hacer partícipe al público en la lucha contra este problema tan amplio. El SAAM marca un momento en el que las voces de los sobrevivientes deben ser honrados y celebrados - no descartados y desestimados. Incluso cuando el sistema de justicia criminal falla, debemos recordar que podemos manifestarnos como comunidades y abogar para que se crea y apoye a las sobrevivientes. El cambio sólo es posible cuando todos estamos juntos, unidos para poner fin a los abusos, las agresiones y el acoso sexuales.

Apoyamos a todas las sobrevivientes en su camino hacia la sanación y seguimos abogando por un sistema de justicia más justo y equitativo. Las sobrevivientes merecen más y mejores opciones. Los sobrevivientes merecen sentir esperanza. Nuestro trabajo no descansará hasta que los sobrevivientes de abusos, agresiones y acoso sexuales tengan el acceso y las opciones que merecen.

ACERCA DE RESPECT TOGETHER

Junto con sus principales departamentos, el National Sexual Violence Resource Center (NSVRC) y la Pennsylvania Coalition to Advance Respect (PCAR), Respect Together apoya a los supervivientes, promueve la investigación, identifica las prácticas más adecuadas y da forma a las políticas públicas. Nuestra misión es poner fin a la desigualdad y movilizar a los proveedores de servicios, las comunidades y los líderes para crear y mantener comunidades seguras y equitativas con una cultura de respeto para todas las personas.